

# Gute Aussichten für die Wirtschaft

Generalversammlung der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) Region Brugg

«Wir kommen glimpflich davon», sagt Hans-Rudolf Wyss, der Präsident der AIHK Region Brugg, zur regionalen wirtschaftlichen Entwicklung nach der Finanzkrise.

LOUIS PROBST

«Aufgrund der Ergebnisse unserer Umfrage zu Löhnen und Beschäftigung können die wirtschaftlichen Aussichten für die Unternehmungen in der Region Brugg für das Jahr 2010 grundsätzlich als befriedigend bis gut beurteilt werden»: Zu diesem Schluss kam Hans-Rudolf Wyss, der Präsident der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) Region Brugg, an der Generalversammlung. «Die meisten Unternehmungen sind gut über die Runden gekommen. Man darf daher hoffen, dass dieser Optimismus trotz der zäh verlaufenden Erholung der Konjunktur bestehen bleibt. Schwierigkeiten sind vor allem im Export zu finden. Dort sind Bestellungen zum Teil storniert worden. Oder es fehlt ganz einfach an der Finanzierung.»

## «Absehbare Auswirkungen»

Als «einigermassen absehbar», bezeichnete Hans-Rudolf Wyss die Auswirkungen der tiefen Zinsen, des flauen Exportgeschäfts und der kriselnden Autobranche auf die Region Brugg. Sein Fazit: «Wir kommen glimpflich davon. Die Finanzindustrie erholt sich. Die Arbeitslosigkeit nimmt erfreulicherweise kaum mehr zu. Die Bauwirtschaft in



**GEWICHTIGER IMPULS FÜR DIE REGIONALE WIRTSCHAFT** Das 35-Millionen-Franken-Vorhaben Sportausbildungszentrum Mülimatt. WAL

der Region Brugg, aber auch im Umfeld von Zürich, läuft nach wie vor. Die Zahl der Geschäftsbauten nimmt weiter zu. Und mit den geplanten Bauten von Green.ch und von Stiebel Eltron im Birrfeld sind interessante Ansätze vorhanden. Der private Wohnbau dagegen ist eher etwas in Stottern geraten.»

Gestützt werden die Prognosen von Hans-Rudolf Wyss durch die positive Bilanz der gesamt-aargauischen Wirtschaftsumfra-

ge der AIHK, die von Axel Reichlmeier von der Geschäftsstelle der Aargauischen Industrie- und Handelskammer präsentiert wurde.

## «Die Erholung kommt voran»

Der Auftragsbestand am Jahresende 2009 deute auf eine stabile Entwicklung im Jahr 2010 hin, stellte Axel Reichlmeier fest. Für das Geschäftsjahr 2010 werde daher eine leichte Verbesserung erwartet. Die Exporte wür-

den das Niveau des vergangenen Jahres mindestens erreichen.

«Die Unternehmen erwarten ein befriedigendes Geschäftsjahr», erklärte Axel Reichlmeier. «Die Umsätze werden sich leicht verbessern, und die Exporte werden nicht weiter rückläufig sein.» Die gesamt-aargauische Umfrage der Industrie- und Handelskammer steht denn auch unter dem erfreulichen Titel «Die Erholung der Aargauer Wirtschaft kommt voran».

## GV AIHK REGION BRUGG

Die GV der AIHK Region Brugg fand im Berufs- und Weiterbildungszentrum (BWZ) im Flexgebäude statt. Rektor Rolf Niederhauser stellte das BWZ und Andreas Heinemann die Gruppe Brugg vor. Neu in den Vorstand gewählt wurden René Rohr (Rohr AG Reinigung, Hausen) und Leonhard Walser (NAB). Verabschiedet wurde Kassier Heinz Sager. (LP)